

13

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP – GRⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Claudia UNGER

Thema: Kosten Kleinbaustellen

Frage: Wie viele Baustellen (jeweils mit den Kosten) wurden seit November 2021 umgesetzt, deren Gesamtkosten weniger als € 100.000,- pro Baustelle umfassten?

Ich darf Ihnen zu Ihrer Frage nach Rücksprache mit dem Straßenamt folgendes mitteilen: Zunächst wäre abzugrenzen, was überhaupt eine Baustelle ist.

Ist damit gemeint, dass gegraben wird? Oder ist jegliches *andere* Verwenden von Verkehrsflächen als zu Verkehrszwecken eine Baustelle? zB Markierungsarbeiten, auch Baustelleneinrichtungen von an Straßenflächen angrenzenden Baustellen?

Es lässt sich fragen: Wer ist Auslöser und Verantwortlicher der Baustelle? Geht es um „städtische“ Baustellen, Baustellen von Holding oder Citycom oder oder oder?

Das sind alles Vorfragen zu Ihrer Frage.

Was ich Ihnen aber ganz allgemein zu Ihrer Frage heute mitteilen kann ist folgendes:

Die Anzahl der Baustellen im Grazer Stadtgebiet – für die das Straßenamt in irgendeiner Form eine Zuständigkeit hat – ist seit vielen Jahren und über die Gemeinderatsperioden hinweg sehr konstant.

Das sind **jährlich etwa 4.700 Baustellen**. Es gibt eine Schwankung von + / - 100, aber es pendelt sich etwa um diese Zahl von 4.700 jährlichen Baustellen ein.

